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Цена свободная
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Шебекинцы посадили деревья для красоты и на добрую память

10 ноября - День сотруДника органов внутренних Дел российской феДерации z

Дорогие земляки,  продолжается подписка на газету «Красное знамя» на 1-е полугодие 2021 года. 
Стоимость подписки 697 рублей 50 копеек. Для инвалидов 1 и 2 групп  - 609 рублей 60 копеек. 

Для тех, кто  будет самостоятельно получать газету в редакции, подписка 300 рублей.
Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов, в редакции газеты.

Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки Почты России  https://podpiska.pochta.ru/

Прогноз ПогоДы z

Уважаемые партнеры!
Для сохранения тиражей и увеличения объёма 
оформленных подписок, предлагаем в Ваших 
изданиях публиковать инструкцию по оформлению 
подписки бесконтактно на сайте онлайн подписки 
Почты России  https://podpiska.pochta.ru/

Суббота, 7 ноября: ночью +7°С, днём 
+11 °C, ветер западный 3 м/с, давле-
ние 755 мм рт. ст.
Воскресенье, 8 ноября: ночью +11 °С, 
днём +10 °C, ветер северо-западный 4  
м/с, давление 750 мм рт. ст. Дождь.
Понедельник, 9 ноября: ночью +9 °С, 
днём +10°C, ветер западный 3 м/с, 
давление 749 мм рт. ст. Дождь.
Вторник, 10 ноября: ночью +3 °С, днём 
+9 °C, ветер юго-западный 2 м/с, дав-
ление 750 мм рт. ст.
Среда, 11 ноября: ночью +6 °С, днём 
+2 °C, ветер западный 4 м/с, давле-
ние 748 мм рт. ст. Дождь.

На страже правопорядка
Сегодня мы познакомим вас с сотруд-
никами отдела МВД России по Шебе-
кинскому городскому округу, которых 
здесь называют в числе лучших.

Стаж службы в органах внутренних дел 
у капитана полиции  Виктора Нико-

лаевича Сербина уже 24 года, но до сих 
пор он помнит, с чего все начиналось. Слу-
жить он пришел ещё в 1996 году в качест-
ве сотрудника патрульно-постовой служ-
бы. Выбрал профессию стража порядка не 
из-за красивого слова и форменной одеж-
ды, а потому, что считает её престижной и 
достойной среди других. 

- А вообще, свою трудовую деятельность 
я начал в пятнадцать лет, первая специ-
альность – ученик электрика на Ржевском 
сахарном заводе. После окончания шко-
лы был принят помощником комбайнёра 
в совхозе «Ржевский». Затем по целевому 
направлению я отбыл на обучение Харь-
ковский сельскохозяйственный институт, 
получил профессию инженера-механика. 
По прошествии года был призван в армию, 
участвовал в ликвидации последствий на 
Чернобыльской атомной станции. Какое-
то время работал главным инженером в 
хозяйстве «Родина». Но желание продол-
жить службу меня не покидало, - делится 
моментами своей биографии Виктор Ни-
колаевич.  

Также за его за плечами три года рабо-
ты в должности участкового уполномочен-
ного милиции. Последние 15 лет проходит 
службу в должности государственного инс-

пектора дорожного надзора ГИБДД.
Конечно, служба дорожного надзора 

весьма специфична: здесь нет ни погони 
за нарушителями, ни стрельбы по колесам, 
ни громких задержаний преступников и 
правонарушителей. А вот результаты ра-
боты может увидеть и прочувствовать бук-
вально каждый: отремонтированные до-
роги и тротуары, контроль за установкой 
пешеходных ограждений, дорожных зна-
ков и светофоров, освещённость дорог.

По словам Сербина,  рецепт успеха служ-
бы в правоохранительных органах прост: 
философский настрой и умение держать 
себя в руках. И самое главное – любить 
свою работу. Причём не вопреки, а благо-
даря.

...Многие считают, что следователь - это 
исключительно мужская профессия, но есть 
яркие примеры, доказывающие обратное. 
Среди сотрудников следственного отделе-
ния отдела  МВД России по Шебекинско-
му городскому округу есть одна предста-
вительница прекрасного пола – старший 
следователь  старший лейтенант юстиции 
Мария Игоревна Моргунова.  Эта хруп-
кая, симпатичная девушка отлично справ-
ляется с суровой и напряжённой работой 
наравне со старшими коллегами.

Мария ещё в школьные годы решила, 
что свяжет свою жизнь с профессией сле-
дователя. Потому после школы №4 города 
Шебекино поступила в Белгородский юри-
дический институт и, закончив его, при-
шла работать в шебекинскую полицию.

Главная цель в работе следователя – это 

предупреждение, а также быстрое и опера-
тивное раскрытие совершенных преступле-
ний. Самое важное в этой профессии: бди-
тельность и внимательность. Должна быть 
хорошо развита интуиция,  ведь каждый 
день приходится иметь дело с изобретатель-
ными преступниками. В производстве Мор-
гуновой чаще всего находятся уголовные де-
ла по преступлениям против имущества и 
незаконному обороту наркотиков.

Когда девушка пришла в эту сложную 
сферу деятельности, приняли её в коллек-
тиве тепло. Хотя в первое время было не-
просто, но старшие товарищи по работе 
старались помочь, подсказать, направить 
на верный путь.

- Расследуя уголовные дела, узнаёшь 
много нового о жизни, о людях. Учишь-
ся принимать решения. Работа отнима-
ет много времени и сил, но, когда удает-
ся в кратчайшие сроки направить уголов-
ное дело в суд с крепкой доказательной 
базой, это приносит радость. Ведь восста-
навливается справедливость, за соверше-
ние преступления следует наказание. - го-
ворит Мария.

Казалось бы, такая работа не для девуш-
ки: преступники, расследования, постоян-
ное отсутствие дома – но это не пугает Ма-
рию. На вопрос: хотела бы она что-то по-
менять в своей жизни, она уверенно от-
вечает, что нет. В её планах и дальше про-
должать работать и развиваться в профес-
сии следователя.

Роман ТРОФИМОВ
Фото автора

Уважаемые сотрудники 
и ветераны органов 

внутренних дел!

Сердечно поздравляем вас с профес-
сиональным праздником!

Вы посвятили свою жизнь важному 
и ответственному делу - охране прав 
и законных интересов граждан, об-
щественного порядка, безопасности и 
борьбе с преступностью. 

Служба в полиции - трудное, опас-
ное, но благородное дело, и вы всег-
да с честью и достоинством выполня-
ете свой долг перед государством  и 
гражданами. От вашей оперативнос-
ти и профессионализма зависят судь-
бы людей.

На вашем счету немало достижений, 
хорошей результативной работы, в ко-
торой проявляется высокая гражданс-
кая ответственность. Сотрудники ОМ-
ВД России по Шебекинскому городско-
му округу не раз несли вахту в «горячих 
точках», выполняя боевые задания. В 
самых трудных ситуациях вы остались 
верными почетному званию сотрудни-
ка правоохранительных органов. 

Особые слова признательности и 
благодарности заслуживают ветера-
ны органов внутренних дел. Спасибо 
за верность профессиональному дол-
гу  и ответственное исполнение слу-
жебных обязанностей во имя обеспе-
чения законности и порядка на Шебе-
кинской земле!

Желаем вам крепкого здоровья, бод-
рости духа, успехов в нелегкой и опас-
ной работе, поддержки родных и близ-
ких. Мира, счастья вам и вашим семь-
ям. 

С уважением,
В. ЖданОВ, 

глава администрации
 Шебекинского городского округа

а. СВеТлИчный, 
председатель Совета депутатов 
Шебекинского городского округа
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наши интервью z

зДравоохранение z

10 ноября свой профессиональный 
праздник отмечают те, кто взял на се-
бя сложную задачу – бороться с пре-
ступностью и обеспечивать нашу бе-
зопасность. Как и медики, сотрудни-
ки полиции оказались сегодня на пе-
редовой борьбы с коронавирусом. Те-
перь они ищут не только преступников, 
но и нарушителей режима самоизоля-
ции, ведут большую профилактичес-
кую работу, убеждая людей оставаться 
дома и не рисковать своим здоровьем 
и здоровьем близких. При этом задачу 
поддержания порядка никто не отме-
нял. О том, как справляются сотрудни-
ки полиции с возникающими сложнос-
тями и повлияла ли пандемия на пре-
ступность в городском округе, - наше 
интервью с начальником  отдела МВД 
России по Шебекинскому городскому 
округу, полковником полиции Алексе-
ем Викторовичем Шкрогалем. 

- С какими результатами коллектив 
отдела встречает профессиональный 
праздник?

– Для нашего отдела этот год, как и пре-
дыдущие, был непростым. Наша сфера де-
ятельности – это борьба с преступностью, 
охрана общественного порядка и обще-
ственной безопасности. Надо сказать, что  
прошедший год отмечен ростом числа пре-
ступлений.  Но в то же время увеличился 
процент их раскрываемости. Общая рас-
крываемость преступлений за 10 месяцев 
текущего года у нас составила 60%. Несмот-
ря на возросшее число убийств, с 1 до 5 по 
сравнению с прошлым годом, нам удалось 
не допустить роста краж чужого имущест-
ва, грабежей и разбоев. Снизилось количес-
тво преступлений с умышленным причи-
нением тяжкого вреда здоровью. Уменьши-
лось количество преступлений, совершён-
ных на улицах и в общественных местах.

- Как пандемия коронавируса повли-
яла на работу сотрудников полиции?

- Одной из дополнительных задач, воз-
ложенных на правоохранителей, являет-
ся контроль исполнения ограничительных 
мер населением. Патрули на улицах горо-

На боевом посту

да усилены, а сотрудники точечно прове-
ряют людей на нарушение карантинного 
режима.

- Много ли нарушителей самоизоля-
ции вы выявили?

- Достаточно. Я не буду называть кон-
кретных цифр, так как наша главная за-
дача - не составлять административные 
протоколы, а вести разъяснительную ра-
боту, чтобы граждане поняли: режим са-
моизоляции необходим, чтобы избежать 
резкого всплеска заболеваемости и уве-
личения нагрузки на систему здравоох-
ранения.

– И всё-таки давайте назовём неко-
торые цифры по основным видам пре-
ступлений. Какие преступления совер-
шаются чаще всего?

- Основной вид преступлений, совер-
шаемых на территории Шебекинского го-

родского округа – это мошенничество. К 
сожалению, сколько бы мы ни предупреж-
дали, ни информировали граждан на те-
му мошенничества, связанного с исполь-
зованием информационно-коммуникаци-
онных технологий, через средства массо-
вой информации, с каждым днем таких 
случаев становится всё больше и больше. 
Граждане сами бездумно отправляют свои 
деньги неизвестно кому. Мы неоднократ-
но рассказывали, что если вам позвони-
ли и представились сотрудниками служ-
бы безопасности какого-либо банка и со-
общили, что ваш счёт заблокирован, не на-
до сломя голову выдавать все свои персо-
нальные данные. Можно подойти к банко-
мату и проверить, действительно ли кар-
та заблокирована. Также можно позвонить 
на горячую линию банка, номер которой, 
как правило, указан на обратной сторо-

не карты, и узнать, заблокирована ли она. 
Как правило, мошенники пользуются од-
ной и той же схемой, и по этой схеме на-
ши граждане бездумно действуют, после 
чего лишаются своих, порой весьма нема-
лых, денег.

– Насколько часто удается раскрыть 
подобные преступления?

- Таких случаев немного, и процент 
возмещения ущерба, возврата средств, к 
сожалению, очень незначителен.

– Алексей Викторович, назовите 
имена людей, про которых вы с уве-
ренностью можете сказать: «Это на-
ша гордость».

- В нашем отделе немало сотрудников, 
которыми по праву можно гордиться. Это 
мой заместитель Наталья Вадимовна По-
лянская; начальник полиции Александр 
Александрович Маслиенко; начальник от-
деления ГИБДД Вячеслав Васильевич Рус-
ских, начальник уголовного розыска Алек-
сандр Алексеевич Титов, начальник отдела 
дознания Марина Сергеевна Безбородых, 
заместитель начальника отдела по рабо-
те с личным составом Ольга Васильевна 
Радченко. Они и многие другие – настоя-
щие профессионалы своего дела, грамот-
ные, подготовленные сотрудники, чьё доб-
росовестное отношение к делу может слу-
жить примером.

– Как вы поддерживаете связь с ве-
теранами службы?

- С ветеранами мы тесно общаемся, 
приглашаем на все мероприятия и празд-
ники, особенно часто у нас бывают Анто-
нина Алексеевна Дмитриенко и Николай 
Васильевич Шевченко. Ветераны щедро 
делятся своим опытом, спасибо им. Это 
очень важно и для меня лично, и для все-
го коллектива. Как мы сегодня выстроим 
отношения с ветеранами, так и к нам бу-
дут дальше относиться. 

– Что вы хотели бы пожелать сво-
им коллегам?

- Хочу пожелать сотрудникам органов 
внутренних дел прежде всего здоровья. 
Обязательно семейного счастья. И ещё 
профессиональной удачи, которая нуж-
на всем нам.

Роман ТРОФИМОВ
Фото автора

Поблагодарили медиков за самоотверженность
В преддверии Дня народного 
единства состоялось поздравле-
ние и чествование медицинских ра-
ботников, внесших вклад в лечение 
пациентов с новой коронавирусной 
инфекцией. Оно прошло в Шебекин-
ской центральной районной боль-
нице и Большетроицкой районной 
больнице.

Пандемия СОVID-19 стала серьёзным 
испытанием, борьба с коронавиру-

сом сплотила всех нас. Основная её тяжесть 
легла на людей в белых халатах, многие из 
которых находятся на передовой в сраже-
нии со смертельно опасным заболевани-
ем, постоянно рискуют собой.

В Шебекинской ЦРБ, как сообщила её 
главный врач Олеся Леонидовна Несте-
ренко, оказанием медицинской помощи 
больным, инфицированным коронавиру-

сом, занимаются 250 медиков в двух кор-
пусах больницы. 

В акушерско-гинекологическом отде-
лении развёрнуто 53 койки, здесь лечатся 
матери, имеющие подтверждённый диа-
гноз или подозрение на ковид. С 9 октяб-
ря тут появилось на свет 20 малышей, все 
они здоровы.

В хирургическом отделении, на 110 кой-
ках поправляют здоровье  больные пнев-
монией и ковидом. Все палаты оснащены 
необходимым оборудованием, обеспече-
ны медикаментами, установлены 17 аппа-
ратов искусственной вентиляции лёгких 
для тяжёлых больных.  Уже прошли лече-
ние 107 человек. Фонд ковидных коек за-
гружен на 80 процентов. 60-70 процентов, 
лежащих в хирургическом корпусе – ше-
бекинцы. В роддом везут заболевших ро-
жениц со всей области. 

- Хочется пожелать вам всяческих благ, 
а самое главное – здоровья, поблагода-
рить за самоотверженный труд, за испол-

нение профессионального долга на высо-
ком уровне. Вы сделали свой осознанный 
выбор, приходите на помощь людям в ус-
ловиях высокой опасности, спасаете их,  - 
сказала, обращаясь к коллегам, замести-
тель начальника департамента здравоох-
ранения и социальной защиты населения  
Белгородской области Ирина Владимиров-
на Николаева и вручила многим врачам и 
медицинским сёстрам почётные грамоты 
и благодарности департамента за их весо-
мый вклад в борьбе с распространением 
новой коронавирусной инфекции.

Выразил искреннюю признательность 
медикам председатель Совета депутатов 
Шебекинского городского округа Анато-
лий Тимофеевич Светличный.

 - От имени Совета депутатов и адми-
нистрации Шебекинского городского ок-
руга выражаю вам большую благодарность 
за профессионализм, преданность избран-
ному делу, за милосердие и доброту. Вы 
находитесь на передовой в борьбе с коро-

навирусом. Ваша работа сложна и опасна, 
спасибо, что добросовестно её выполняе-
те, приходите на помощь тем, кому труд-
но. Общая беда всех нас сблизила и объ-
единила.  Здоровья вам, успехов, добра и 
благополучия!

Анатолий Тимофеевич Светличный 
вручил заслуженные награды работникам 
Шебекинской и Большетроицкой район-
ной больниц -  благодарности главы ад-
министрации Шебекинского городского 
округа, почётные грамоты председателя 
Совета депутатов округа. И сообщил, что 
коллективы  этих лечебных учреждений  
получат по 300 тысяч рублей на  приоб-
ретение необходимых защитных средств, 
это произойдёт благодаря стараниям гла-
вы администрации Шебекинского городс-
кого округа Владимира Николаевича Жда-
нова и предприятиям, оказавшим спон-
сорскую помощь.

 Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора
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Теперь есть где отдохнуть

Человек и его Дело z

Постановление администрации 
Шебекинского городского округа
от 14.05.2020 года №611

Об утверждении 
административного 

регламента исполнения
 муниципальной функции 

«Осуществление муниципального 
жилищного контроля

 на территории  Шебекинс-
кого городского округа»
В соответствии с Жилищным ко-

дексом Российской Федерации, Феде-
ральными законами от 27 июля 2010 
года № 210-ФЗ «Об организации пре-
доставления государственных и му-
ниципальных услуг», от 26 декабря 
2008 года   № 294-ФЗ «О защите прав 
юридических лиц и индивидуальных 
предпринимателей при осуществле-
нии государственного контроля (над-
зора) и муниципального контроля», 
законом Белгородской области от 8 
апреля 2013 года   № 192 «О муници-
пальном жилищном контроле и вза-
имодействии органов муниципально-
го жилищного контроля с органами 
государственного жилищного надзо-
ра Белгородской области», руководс-
твуясь Федеральным законом от 6 ок-
тября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного са-
моуправления   в Российской Федера-
ции», на основании Устава Шебекин-
ского городского округа администра-
ция Шебекинского городского округа 
п о с т а н о в л я е т:

1. Утвердить административный 
регламент исполнения муниципаль-
ной функции «Осуществление муни-
ципального жилищного контроля на 
территории Шебекинского городско-
го округа» (прилагается).

2. Управлению организационно-
контрольной работы и СМИ админис-
трации Шебекинского городского ок-
руга (Яковлев М.С.) данное постанов-
ление опубликовать в информацион-
ной газете «Красное знамя» и размес-
тить  на официальном сайте органов 
местного самоуправления Шебекин-
ского городского округа.

3. Контроль за исполнением на-
стоящего постановления возложить   
на заместителя главы администра-
ции Шебекинского городского окру-
га   по строительству, транспорту и 
ЖКХ Ищенко А.И.

В. ЖданОВ, 
глава администрации 

Шебекинского городского округа 

Шебекинская земля богата таланта-
ми. Есть удивительное место, где жи-
вут мечты, радость, доброта и роман-
тика - это школа. Учащиеся Маслово-
пристанской средней школы написа-
ли трогательное письмо об одном из 
самых любимых своих педагогов. Чи-
тайте строки, согретые душой.

Как хорошо, что в нашей школе рабо-
тает талантливый учитель - Галина 

Александровна Перепелица. Для неё важна 
и интересна педагогическая деятельность. 
Благодаря стараниям Галины Александров-
ны в Масловопристанской школе появился 
детский любительский театр, помогающий 
сделать жизнь детей более увлекательной и 
содержательной, наполнять каждый школь-
ный день значимыми делами, яркими впе-
чатлениями и радостью творчества.

Занимаясь не первый год в школьном 
театре, мы испытываем большое удоволь-
ствие от репетиций, от общения с Гали-
ной Александровной. Занятия, которые 
она проводит, разнообразны и очень ин-
тересны. Некоторые ребята сначала на них 
приходят «за компанию», часто из любо-
пытства, но большинство из них ощущает 
желание учиться театральному искусству, 

Письмо, согретое душой

получают умение выступать на сцене.
На занятиях Галина Александровна учит 

нас определять кульминационный момент 
пьесы, выстраивать её событийный ряд, 
уяснять характеры персонажей, обсуждать 
конфликты между героями. Мы узнаем о 
том, какую роль в работе над спектаклем 
играют речь, дыхание, мимика, жесты, а 
ещё выполняем упражнения по развитию 
ощущения сценического пространства и 
артистической смелости, приобретаем на 

сцене навыки импровизации.
Наша Галина Александровна безгра-

нично предана своему увлечению теат-
ром, она обладает уникальным педагоги-
ческим даром! Детский любительский те-
атр – это увлечение, которому она гото-
ва уделять всё своё свободное время. И ей 
удается открывать таланты юных актёров. 
Мы благодарны ей за это!  Уже после пер-
вых выступлений каждый из нас чувству-
ет успешность, у нас растет желание при-
носить радость людям. Результаты не за-
ставляют ждать: на спектаклях зрители с 
радостью приветствуют аплодисментами 
юных актеров.

Благодаря мастерству Галины Алек-
сандровны наш любительский театр не 
раз становился победителем театраль-
ных конкурсов разных уровней.  В 2020 
году спектакль «Чтобы помнили…», пос-
вящённый подвигу юного разведчика Ви-
ти Захарченко, был удостоен первого мес-
та в региональном конкурсе «Белгородчи-
на театральная».

Галина Александровна Перепелица – 
замечательный учитель, знающий секре-
ты сценического мастерства. Она посто-
янно удивляет нас своими творческими 
находками. Мы ценим и уважаем нашего 
наставника и за всё, что она для нас дела-
ет, говорим ей «Спасибо!».

Роман МУРОМСКИй

Комитетом экономического разви-
тия администрации Шебекинского го-
родского округа проводится публич-
ное обсуждение проекта постановле-
ния администрации Шебекинского го-
родского округа «Об утверждении по-
рядка организации муниципальных 
торговых ярмарок на территории Ше-
бекинского городского округа и предо-
ставления торговых мест на них».

Уведомление об обсуждении кон-
цепции предлагаемого правового ре-
гулирования и перечень вопросов раз-
мещены на инвестиционном портале 
Шебекинского городского округа в се-
ти Интернет: 

http://investsheb.ru/orv-i-ekspertiza/
proekty-normativnyx-pravovyx-aktov/.

Приглашаем Вас принять участие в 
обсуждении концепции предлагаемо-
го правового регулирования».

официально z

комфортная среДа z

В 2019 году администрацией Шебекин-
ского городского округа был объяв-
лен конкурс «Самый благоустроенный 
пункт Шебекинского городского окру-
га». В январе 2020 года объявили ре-
зультаты конкурса  - село Стариково 
Большегородищенской территориаль-
ной администрации стало победителем 
и заняло почетное 3-е место с проектом 
благоустройства общественной зоны в 
селе Стариково под брендовым назва-
нием «Центр Сближения». 

С апреля началась к реализации данно-
го проекта. С чего все начиналось? В 

2019 году на территории парка, в центре ко-
торого расположен Стариковский сельский 
клуб, для проведения массовых мероприя-
тий на открытом воздухе имелась площадка 
с асфальтным покрытием и двумя беседка-
ми. Данная зона и стала предметом благоус-
тройства рекреационно-досуговой зоны для 
жителей села. Целью проекта являлось: со-
здать благоустроенную зону отдыха в цент-
ре села Стариково.

- Первым делом был проведен субботник 
для очистки территории парка от мусора и 
поросли, затем была уложена зона из троту-
арной плитки площадью 177 кв. м. Помимо 
этого, сотрудниками администрации, жите-
лями ТОС «Содействие»  села Стариково бы-
ли установлены малые архитектурные фор-
мы, цветочницы, урны для мусора, скамейки. 
Высажены две клумбы с хвойниками и кус-
тарниками, высажены однолетние цветы. Са-
мыми главными украшениями для зоны, ко-
нечно, стали деревянные качели и новая де-
тская площадка, на которой разместились ба-
лансир, песочница, игровой комплекс с лазом 
и горкой, а так же качели для самых малень-
ких жителей села, - сообщил глава Большего-
родищенской территориальной администра-
ции Александр Николаевич Амелин.

- Наше село заметно оживилось, – говорит 
жительница села Стариково. – Теперь здесь со-
бираются детвора и взрослые. Очень прият-
но слышать радостные детские голоса и ощу-
щать, что село живет. Отрадно, что появляют-
ся места, где маленькие дети под присмотром 
старших могут покачаться на качелях, поиг-
рать, ведь активные игры на свежем воздухе 
очень полезны.

Работа по благоустройству территории на 
этом не заканчивается, впереди еще много 
дел.

Инна леОнОВа
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зелёная столица z

Посадили молодые деревья

футбол z

  Кажется, всё идёт к тому, что « Хи-
мик» ( Шебекино) станет чемпионом 
области 2020 года. 

На сегодняшний день наши футбо-
листы после 16 игр набрали макси-

мальное количество очков - 48, в то вре-
мя как их конкурент « Металлург» имеет 
в своём активе после 14 матчей  36 очков. 
До конца чемпионата осталось два тура, за 
победу, как  известно,  дают три очка. 

В следующем туре, который состоится 7 
ноября,  « Химик» и « Металлург» встреча-
ются в Старом Осколе. Если даже шебекин-
цы там проиграют, но сыграют 14 ноября 
дома со «Стрелой» вничью, то они стано-
вятся чемпионами.

Всё это, конечно, прекрасно, но ведь 
последние два матча нужно достойно про-
вести. Повторяю: достойно, а не так, как 
они 31 октября играли дома с  « Кристал-
лом» из посёлка Ракитное.

 Перед началом игры диктор объявил, 
что на стадионе присутствуют глава адми-
нистрации Шебекинского городского ок-
руга Владимир Николаевич Жданов, пред-

седатель Совета депутатов округа Анато-
лий Тимофеевич Светличный, депутат 
Белгородской областной думы Геннадий 
Иванович Чмирев. Казалось, что для на-
ших футболистов это станет дополнитель-
ным стимулом, чтобы постараться пока-
зать красивую и результативную игру. 
Однако всё пошло по самому наихудше-
му сценарию.

Ещё во время разминки, перед старто-
вым свистком, бросилось в глаза, как силь-
но разнится подготовка к игре хозяев поля 
и их гостей: футболисты «Кристалла» ин-
тенсивно бегали, прыгали, делали растяж-
ки, били по воротам, используя при этом 
всю ширину половины поля, в то время, 
как футболисты «Химика» вальяжно ката-
ли мяч в уголке, переговаривались друг с 
другом, ходили по «поляне» пешком.

 - Наши хотят в полноги  « Кристалл» 
обыграть, - сказал один из моих соседей по 
трибуне. - Им это может боком выйти.

Как в воду смотрел человек! В первом 
тайме на игру «Химика» было неловко 

смотреть. Словно повинность какую-то 
команда отбывала: ни одного паса точного 
не было, ни движения, ни одной запоми-
нающейся комбинации. Зато гости «паха-
ли» на совесть, настрой на игру у них был 
сумашедший, они давили хозяев, переиг-
рывали их один в один, создавали опас-
ные моменты у ворот соперника. Не бе-
русь сказать, что было бы с нашей коман-
дой, если бы её ворота защищал  не Никита 
Мушников, а другой голкипер. Никита был 
хозяином в своей штрафной площади, от-
бивал всё, что летело в ворота, а один раз 
спас команду в такой ситуации, когда, ка-
залось, сделать этого  было невозможно.

 Тайм так и завершился со счетом 0 – 0.  
Мнение болельщиков после первого тай-
ма: повезло нашим.

 Памятуя  о том, что вторую половину 
любой игры «Химик» проводит гораздо 
сильнее, чем первую, болельщики надея-
лись, что после перерыва наши заиграют, 
как надо. Но, как говорится, надежды бо-
лельщиков  -  их проблемы. « Химик» про-

должал играть из рук вон плохо. И в сере-
дине тайма поплатился за это: гости про-
вели очередную быструю атаку и с близ-
кого расстояния вколотили мяч в ворота 
Мушникова.  

Игрокам « Химика» стало не до шуток: 
для них « запахло жареным». Тренер ко-
манды Александр Образцов срочно сде-
лал замены, понимая, что центр поля его 
подопечными не контролируется, опор-
ные полузащитники «поплыли» оконча-
тельно.

 И такая работа тренера возымела дейс-
твие: « Химик» прибавил в общекоманд-
ной скорости, игроки стали злее, ответс-
твеннее, а главное - прибавили в коллек-
тивных действиях. За восемь минут до фи-
нального свистка Дмитрий Каблучко срав-
нял счёт, а примерно за минуту до кон-
ца основного времени Алексей Котельвин 
дальним ударом принёс « Химику» побе-
ду: 2 – 1.

 Этот матч был очередным доказатель-
ством истины, что к любому сопернику 
нужно относиться с уважением. Хочется 
надеяться, что нашим ребятам данный  
урок пойдёт впрок. 

Тарас лОГОВСКОй                                   

 Урок уважения

Новая зона отдыха, созданная совсем недавно в Шебеки-
но на территории за Центром культурного развития, сразу 
полюбилась жителям и гостям города. 

И днём, и вечером, а  особенно в выходные дни здесь гуляет 
много народу. Детям и взрослым есть чем себя занять: тут 

имеются игровая и множество  спортивных площадок, открыт 
скейт-парк, очень обширная прогулочная зона.

И ещё тут просто красиво. Оригинальную  архитектуру места 
досуга гармонично дополняют зелёные насаждения. И, заметь-
те,  последних всё прибавляется.   

 На прошлой неделе в рамках реализации проекта «Зеленая 
столица» на территории за Центром культурного развития бы-
ло высажено 700 саженцев дуба черешчатого и 120 клена ост-
ролистного. 

В посадке молодых деревьев  приняли участие сотрудники ад-
министрации Шебекинского городского округа и «Коммунальной 
службы сервиса». Все трудились дружно и с удовольствием.

- Хочется хорошими делами оставить добрую память. Не толь-
ко нашим современникам, но и будущим поколениям. Недаром 
в этом месте появился Парк Поколений. Мы внесли в его созда-
ние свою лепту, - сказал игрок шебекинской футбольной  коман-
ды «Химик» Илья Богатырёв.

 В целом же этой осенью в ходе реализации проекта «Зелёная 
столица», как сообщил начальник отдела природопользования 
комитета агропромышленного комплекса и природопользова-
ния администрации Шебекинского городского округа Руслан  Де-
гтярёв молодые деревья будут высажены на площади 256 гекта-
ров. Это будут в основном дубы, яблони и абрикосы.

 Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора


